



Weihnachtsbecher als Verpackung!

Ein FairCup Mehrwegbecher mit Verschlussdeckel eignet sich gut als Verpackungsbecher für unsere selbstgebackenen Kekse. Der Becher an sich hält unsere Kekse frisch, nur wie gestalte ich ihn weihnachtlich? Eine Idee ist, den Becher schnell in einen kleinen Schneemann zu verwandeln.



Je nachdem, wie Sie vorgehen möchten, benötigen Sie folgende Teile:

Material:

- Klebepistole, Sprühkleber oder andere Leime, Uhu etc.
- Tonpapier in Rot, Weiß und Schwarz
- Einen schwarzen Edding oder fertige Augen
- Glitzermaterial Rot und Silber oder Tonpapier mit Glitzer
- Skalpell oder/und Schere
- ggf. Pfeifenreiniger oder Basteldraht für den Kopf



Links die einzelnen Teile, die wir verwendet haben

Empfehlung:

Guter Kleber – Klebepistole ist Topp

Zunächst alle Teile nach Vorlage aus dem Tonpapier schneiden.

Vorgehen:



Für den Schneemann ist der Trinkdeckel besser. Hier die Teile des Mantels.



Den Becher mit Gepäck füllen und die rote Banderole verwenden.



Becher mit Deckel verschließen und Banderole umlegen und zusammenstecken



Verpackung Schneemann basteln selbstgemacht!



Jetzt ist es einfach den Bauch mit Kohlen und Füßen zu versehen



Die Kreise mittig aufgeklebt kommen rechts und links die Füße Diese verkleben



Dann folgen die Handschuhe



Die Handschuhe haben eine kleine Knickfläche. Hier bringen wir Kleber auf und sieben die kleine Fläche hinter den Aufstieg am oberen Rand des Deckels



Auf der anderen Seite machen wir es genauso, der Daumen des Handschuhs sollte dabei nach oben zeigen.



Jetzt können wir mit dem Kopf beginnen. Dazu wird vorne und hinten miteinander verklebt



Jetzt die Mütze, die wir hinten und vorne ansetzen und verkleben.



Danach der Bommel, der ebenfalls hinten und vorne verklebt wird.



Nun folgt die Krempe der Mütze. Auch diese vorne und hinten verkleben



Verpackung Schneemann basteln selbstgemacht!



Die Möhre als Nase wird auch vorne und hinten verklebt



Die Augen werden angepasst



Danach folgt noch der Mund



Unser Schneemann bekommt noch Augenbrauen



Fertig ist unser Kopf



Der Kopf wird so am Hals geknickt, dass er unter die Manschette passt,



Die beiden Teile vom Verbindungsstück Kopf und Banderole miteinander verkleben. Unsere individuelle Keksverpackung als Schneemann ist fertig.

Hinweis:

Der Trinkdeckel ist besser für den Schneemann, da die Trinktülle dem Kopf zusätzlichen Halt bietet. In den Becher mit Trinktülle lassen sich auch Kekse verpacken. Allerdings solltet Ihr den Becher unter dem Deckel entweder mit Folie verschweißen oder eine Frischhaltefolie über die Öffnung spannen, bevor Ihr den Deckel schließt. So bleiben die Kekse länger frisch!